



Aurelia Loser a obtenu quatre top 10 à Saint-Gall. DR

Aurelia Loser franchit un palier à Saint-Gall

HIPPISME La cavalière de Crans-Montana a monté deux jeunes juments lors du CSIO 5* de Saint-Gall. Elle s'est classée quatre fois dans le top 10.

Aurelia Loser a encore brillé lors du CSIO 5* de Saint-Gall. Outre des résultats convaincants, elle a aussi engrangé beaucoup d'expérience. La cavalière de Crans-Montana a commencé par un 5e rang avec Anaba Haize lors d'un 145 cm. Elle s'est ensuite qualifiée pour le Grand Prix puisque n'étant pas membre de l'équipe nationale. Il n'y avait que dix places pour les individuels. «J'ai commis une petite faute mais ça ne m'a pas empêchée de me qualifier», explique-t-elle. «C'est d'autant plus réjouissant que c'est la première fois que je montais Molly, une jeune jument, dans un Grand Prix 5*. On fait certes trois fautes mais c'était une épreuve

160 cm très difficile. Pour moi, c'était la deuxième fois à ce niveau. Je n'avais donc pas non plus une grosse expérience de ce niveau-là. Je suis quand même satisfaite.»

Une sélection avec l'équipe nationale

Aurelia Loser a encore terminé 4e d'une «ranking» mondiale avec Anaba Haize et 10e de la grande chasse, une épreuve 150 cm de rapidité où les fautes sont converties en secondes. «J'ai encore sauté avec une autre jeune jument de 7 ans, Céline. Elle s'en est très bien sortie en se qualifiant pour la finale. Ça n'allait pas de soi parce qu'il n'y avait que 25 chevaux qualifiés sur 60. En finale, elle n'a pas commis de faute et se classe 8e.»

Ces résultats valent à Aurelia Loser une sélection avec l'équipe nationale pour le CSIO de Budapest, fin juin. «Nous ne serons que quatre ou cinq cavaliers dans le team. J'avais déjà été retenue en 2021. Je disputerai notamment la Coupe des nations. Ensuite, durant l'été, les compétitions vont s'enchaîner.» **CS**